

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkah, rahmat dan kasihNya sehingga skripsi yang berjudul ” Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Melalui Strategi Pemecahan Masalah Menurut Polya Dalam Pokok Bahasan Aritmatika Sosial Di Kelas VII SMP Negeri 1 Sei Suka-Batu Bara Tahun Ajaran 2013/2014 ” ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Mulyono, S.Si, M.Si, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Zul Amry, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan Pendidikan Matematika, dan seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada pria dan wanita no. 1 didunia yang paling penulis cintai, papa dan mama yang terus memberikan dukungan, motivasi, doa, semangat, perhatian dan pengertian yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Unimed, juga kepada adikku

Tia Kartika Manullang, kakakku Tri Oktaviyani Manullang dan keluarga besar yang senantiasa membantu serta memberikan dukungan dan semangat. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Sugito, M.M selaku Kepala SMP Negeri 1 Sei Suka-Batu Bara dan Ibu Nazli, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di SMP Negeri 1 Sei Suka-Batu Bara yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku “Tante-tante Alay” (Yustina Situmorang, Lidia Saminer Pakpahan dan Sofia Loris Saragih), teman yang selalu ada buat ku disaat senang maupun sulit dimasa perkuliahan dulu, beserta teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas Eks’09 dan teman – teman PPLT angkatan 2009 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, dan buat seseorang yang sedikit spesial dihatiku (Mr. DS) terima kasih untuk semangat, dorongan dan dukungan yang diberikan, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan,
Penulis,

2014

Melda Veronika Manullang
NIM. 409311028